

Ein Lied schießen

HEINDE (mk) ■ Auch die Schützen wollen aktiv die LandArbeit mitgestalten. Für sie hat Christian Hasucha eine ganz besondere Idee entwickelt. Sie sollen das Heinder Lied vertonen, das dem Gemischten Chor zu seinem 90-jährigen Bestehen im Jahre 1984 geschenkt wurde. Aber nicht irgendwie !

Die Schützen schießen mit ihren Luftdruckpistolen und -gewehren auf Glocken. „Diesen Spaß wollten wir uns nicht entgehen lassen“, schmunzelt Vorsitzende Bea-

trix Tzschentke. Eigentlich sollten Kuhglocken diese ganz besondere Ehre bekommen, doch es scheiterte zum einen an den Kosten, zum anderen waren dem Verkäufer seine Glocken zu kostbar. Er zog sein Kaufangebot schlicht zurück, als er von der Absicht hörte.

Jetzt zielen die Sportschützen auf Schlagzeugglocken. Erhard Breitenbach gibt nun den Ton an, und seine Kameraden versuchen, die Glocke und den Ton im Rhythmus zu treffen.